

Herzliche Einladung zur Bundesfeier 2018 auf der "Läubern"

23.07.2018

Die Allschwiler Bundesfeier 2018 findet am Dienstag, 31. Juli auf der "Läubern" statt. Die Gemeindebehörden und die Wildviertel-Clique Allschwil laden herzlich ein.

Das Festprogramm wird um 19.00 Uhr mit dem Quartier Circus Bruderholz und dem Schwyzerörgelquartett Chirsichratte, einer Formation der Schwyzerörgelfründe Allschwil, eröffnet. Den Festakt werden die Baselbieter Flutrychler einläuten. Nach einer Grussbotschaft der Gemeindepräsidentin, Frau Nicole Nüssli-Kaiser, wird Frau Monica Gschwind, Regierungsrätin des Kantons Basel-Landschaft, die Festrede halten. Ein Lampionumzug der Kinder und ein imposantes Feuerwerk runden das Programm der diesjährigen Bundesfeier ab. Traditionsgemäss befindet sich das Festgelände auf der "Läubern" bei der Verzweigung Herrenweg/Winzerweg. Für die Gastwirtschaft und den Festbetrieb ist die Wildviertel-Clique Allschwil verantwortlich.

Um die Aufbauarbeiten und den Festbetrieb nicht zu stören, wird am 31. Juli 2018 zwischen 17 Uhr und dem Veranstaltungsende der Herrenweg zwischen der Einmündung Ofenstrasse und der Oberwilerstrasse für den Durchgangsverkehr gesperrt. Einzig die Busse der Linie 64 haben Durchfahrtsrecht.

Programm

18.00 Uhr Eröffnung der Festwirtschaft

19.00 Uhr Festprogramm

20.00 Uhr Festakt

21.30 Uhr Lampionumzug der Kinder

22.45 Uhr Feuerwerk

Weiteres gemütliches Beisammensein